



I. PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Kucing pada zaman sekarang menjadi primadona bagi *pet lover* yang mana kucing dijadikan hewan peliharaan sebagai penghibur dan hobi. Layaknya manusia kesehatan kucing harus diperhatikan. Beberapa penyakit pada kucing dapat menyebabkan kerugian pada owner kucing hingga kematian pada kucing. salah satu penyakit kucing yang sering terjadi adalah penyakit yang bersifat infeksius/menular seperti penyakit yang disebabkan oleh bakteri dan virus. Faktor yang menyebabkan meningkatnya suspek penyakit menular pada kucing adalah kurangnya pengetahuan owner tentang pencegahan penyakit dengan vaksin dan meningkatnya populasi kucing liar.

Salah satu penyakit menular pada kucing adalah penyakit *feline panleukopenia*. *Feline panleukopenia* merupakan penyakit viral yang menyerang kucing muda dengan agen utamanya adalah virus *Feline panleukopenia virus* yang merupakan prototipe dari *parvovirus*. Gejala klinis yang ditimbulkan pada penyakit ini adalah terdapatnya leukopenia, muntah, depresi, diare dan dehidrasi (Tilley dan Smith 2011). *Feline panleukopenia* merupakan penyakit yang infeksius, yang artinya penyakit ini dapat ditularkan dari kucing yang terinfeksi ke kucing lainnya. Jalur penularan virus ini melalui feces, muntahan, air liur dan urin kucing yang terinfeksi. Perawatan pada suspek ini adalah dengan mengisolasi kucing yang terinfeksi sehingga dapat memutus rantai penularan.

Klinik hewan Healthy Pet merupakan klinik hewan yang menangani beberapa penyakit hewan kesayangan maupun eksotik. Perawatan penyakit menular secara intensif yang dilakukan di klinik akan mempengaruhi tingkat persembuhan dari kucing penderita.

1.2 Tujuan

Tujuan dari pelaksanaan praktik kerja lapang ini untuk menggambarkan dan memberikan informasi tentang perawatan suspek *feline panleukopenia* pada kucing.

II. TINJAUAN PUSTAKA

2.1 Feline panleukopenia virus

Feline panleukopenia virus (FPV) merupakan penyakit yang umumnya menyerang kucing muda dan disebabkan oleh virus parvo yang termasuk dalam keluarga parvoviridae. FPV (*Feline panleukopenia virus*) merupakan prototipe parvovirus dari hewan karnivora (Truyen 2009). Virus panleukopenia ini merupakan penyakit dengan tingkat kematian yang tinggi, sebab virus ini dapat membunuh inangnya dengan cepat (Greene 2012). Virus FPV (*Feline panleukopenia virus*) tidak hanya menyerang kucing, namun virus ini dapat menyerang hewan lain pada keluarga feliidae seperti, rakun, musang dan cerpelai (Truyen 2009).

